



Qué está en juego en la elección del Congreso

En la jornada electoral de este domingo se renuevan los 128 escaños del Senado de la República, además de los 500 curules de la Cámara de Diputados

Por Omar Tinoco Morales



En la jornada electoral de este domingo se renuevan los **128 escaños del Senado de la República**, además de los **500 curules de la Cámara de Diputados**. En ambas cámaras está pendiente un paquete de 20 reformas constitucionales.

Antes de dejar el gobierno, el **presidente Andrés Manuel López Obrador** manifestó su deseo de procesar en septiembre un cambio a la Constitución para trasladar el control de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. También ha trascendido la intención del Ejecutivo de reformar al Poder Judicial.

Bajo la premisa de “no cambiar ni una coma”, Morena y sus partidos aliados han procesado a lo largo de este sexenio las iniciativas del presidente de la República, sin embargo, muchas de ellas se han frenado debido a que la mayoría simple no ha sido suficiente para ejecutar cambios a la Carta Magna.